

1680 RATHAUS 1954



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 26. Mai 2019 finden die Europawahlen, sowie die Stadt- und Kreistagswahlen statt.

Die SPD hat für den Stadtteil Picard sechs Kandidaten ins Rennen geschickt:

Matthias Morgen, Tanja Groß, Achim Jung und Thorsten Engel für den Stadtrat, sowie **Peter Arweiler und Ewald Himbert** für den Kreistag.

Die letzten fünf Jahre im Stadtrat haben wir viel für unseren Stadtteil erreichen können: wir haben eine wunderschöne neue Dorfeinganginsel, die Brücke über den Mühlenbach wurde nach langer Zeit endlich saniert, es gibt wieder Sitzmöglichkeiten vor der Mehrzweckhalle und weitere auf dem Spielplatz, es wurden kostenfreie Hundetoiletten installiert und der Fußweg auf dem Spielplatz hinter der Mehrzweckhalle wurde wieder barrierefrei. Das war nur ein Teil unserer täglichen Arbeit für das Wohl unserer Bürgerinnen und Bürger.

Wir haben noch sehr viele weitere tollen Ideen, welche wir gerne umsetzen möchten, daher bitten wir Sie, machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch und unterstützen uns bei unserem Vorhaben Picard weiterhin nach vorne zu führen.

Ihr Team der SPD Picard



Briefwahl

Wählen Sie doch einfach jetzt schon - per Briefwahl. Wie unterstützen Sie gerne dabei. Wenden Sie sich bitte an unsere Briefwahlbeauftragten:

Matthias Morgen

Tel.: (06831) 12 02 79

E-Mail: mmorgen@spd-picard.de

Tanja Groß

Tel.: (06831) 12 18 09

E-Mail: tgross@spd-picard.de



Wahltaxi

Gerne helfen wir Ihnen am Wahlsonntag dabei, in Ihr Wahllokal zu kommen. Nutzen Sie doch unser Wahltaxi! Bitte wenden Sie sich hierzu an:

Matthias Morgen

Tel.: (06831) 12 02 79

E-Mail: mmorgen@spd-picard.de



Sonstige Fragen und Anregungen

Informationen zu unseren Aktivitäten und Positionen finden Sie auch im Internet unter www.spd-picard.de. Haben Sie noch Fragen oder Anregungen, dann melden Sie sich bei uns. Unser Vorsitzender Matthias Morgen steht Ihnen gerne zur Verfügung.

SPD Saarlouis Ortsverein Picard

Dorfstraße 84

66740 Saarlouis

Tel.: (06831) 12 02 79

Fax: (06831) 89 06 82 6

E-Mail: mmorgen@spd-picard.de

Web: www.spd-picard.de

PICARD

SPD

Dahemm
in Picard

PICARD

SPD

Dahemm
in Picard



**TANJA
GROSS**
Für Picard
in den Stadtrat.



**MATTHIAS
MORGEN**
Für Picard
in den Stadtrat.

Dahemm in Picard

www.spd-picard.de

Wir setzen uns ein für:

- SPD einen barrierefreien Weg**
vom Dorfplatz hin zum Taffingsweiher
- SPD einen bezahlbaren Wohnraum**
für junge Menschen / sozial schwächere Menschen
- SPD einen Kreisel**
auf der jetzigen Kreuzung Metzger Straße / Sportplatzstraße / Auf der Dellt
- SPD einen Fahrradweg**
in Metzger Straße Fahrtrichtung Innenstadt, sowie in der Fahrtrichtung Felsberg
- SPD eine Auszeichnung eines Wanderweges**
in Picard (Taffingsweiher hin zur Teufelsburg)
- SPD eine Ausweisung von Lehrpfaden**
Ein Lehrpfad, auch Lernpfad oder Themenweg, ist ein ausgebauter Spazier- oder Wanderweg, der entlang von naturwissenschaftlich oder kulturell bemerkenswerten Objekten stationsartig durch die Landschaft oder auch durch bebauten Gebiet führt. Er kann zum Beispiel Wissen über Flora und Fauna, Bodenkunde, Geologie, Bergbau, Ökologie oder Kulturgeschichte vermitteln. Längere Wege, die weitere auseinanderliegende Naturerscheinungen oder Bauwerke miteinander verbinden, werden als Themenwanderweg bezeichnet.
- SPD eine Errichtung eines Eventplatzes**
vor der freien Kunstschule mit fest installierter Bühne



Matthias Morgen

Verwaltungsangestellter und Unternehmer
37 Jahre, ledig
in der SPD seit 2005
Stadtverordneter seit 2014

ehrenamtliche Mitgliedschaften u.a. bei:
KV „de Picarda Fräsch“ e.V.,
SG Lyra Lisdorf Picard,
Boules Club Picard e.V.,
Förderverein Feuerwache Lbz. West

„Mein Hauptaugenmerk richtet sich aktuell auf die bezahlbare Wohnsituation in Picard. Junge Familien und sozial Schwächere können diese immensen Kosten nicht mehr bezahlen! Ich setze mich für bezahlbaren Wohnraum ein!“



Tanja Groß

Verwaltungsangestellte
45 Jahre, ledig, eine Tochter
in der SPD seit 1999

ehrenamtliche Mitgliedschaft bei:
KV „de Picarda Fräsch“ e.V.,

„Ich setze mich für die Schaffung von Lehrpfaden ein. Unser schöner Stadtteil bietet viel Interessantes aus Flora, Fauna und historischem, wie z.B. die Strecke der alten Linie 9. Mit dem Ausweisen von Lehrpfaden könnte man diese Vielfalt mit dem Wandern in unserem schönen Taffingstal verbinden.“



Achim Jung

Gewerkschaftssekretär
58 Jahre, verheiratet, zwei Töchter
in der SPD seit 2014

ehrenamtliche Mitgliedschaften bei:
AfA Kreis- und Landesvorstand
Energiebeirat Rheinland Pfalz
Gewerkschaftsmitglied bei ver.di

„Der Fußweg vom Dorfplatz zum Taffingsweiher muss endlich barrierefrei werden. Seit der Sanierung des Mühlenbaches sind viele Stellen noch schwerer mit dem Kinderwagen, Rollator oder Rollstuhl zu passieren. Hier muss etwas passieren!“



Peter Arweiler

Verwaltungsangestellter
59 Jahre, geschieden, zwei Töchter
in der SPD seit 1988

ehrenamtliche Mitgliedschaften bei:
Feuerwehrmann Feuerwache Innenstadt,
Gewerkschaftsmitglied ver.di
Personalratsmitglied Entsorgungsverband

„Mein Schwerpunkt liegt auf der Errichtung eines Kreisels an der aktuellen Kreuzung Metzger Straße / Dellt / Sportplatzstraße! Die Verkehrssituation ist hier sehr unübersichtlich und brandgefährlich! Ein Kreisel würde hier die nötige Entschleunigung bieten.“



Ewald Himbert

Kfz-Elektroniker
53 Jahre, verheiratet, einen Sohn
in der SPD seit 1994

ehrenamtliche Mitgliedschaften bei:
Feuerwehrmann Feuerwache Lbz. West,
Stv. Betriebsratsvorsitzender KVS GmbH

„Wichtig wäre endlich mal ein sicherer Fahrradweg von Picard in die Innenstadt und zurück! Ich setze mich dafür ein, dass hier endlich etwas passiert und unsere Kinder sicher mit dem Fahrrad in die Schule kommen können!“



Thorsten Engel

Verwaltungsangestellter
42 Jahre, geschieden, eine Tochter
in der SPD seit 2016

ehrenamtliche Mitgliedschaften bei:
KG „die Faasend Rebellen“ Steinrausch e.V.,
TSC Rubin Saarlouis e.V.,
Förderverein „die Faasend Rebellen“

„Picard muss in Wanderwegen ausgewiesen werden! Unser schöner Stadtteil, mit dem Naherholungsgebiet Taffingstal, insbesondere mit den historischen Punkten ist es wert auf einer Strecke hin zur Teufelsburg ausgewiesen zu werden.“